



市之倉だより

多治見市立 市之倉小学校 令和8年1月号

507-0814 多治見市市之倉町 10-381

TEL 0572-22-3702 ホームページ <http://school.city.tajimi.lg.jp/ichinokura/>

子ども達の元気な姿を日々HPにアップしています。お時間があるときにご覧いただき、家族の話題の一つとなっていただければと思います。

体調管理には十分お気をつけいただき、よい年末年始をお迎えください。

「ホームページの更新」

校 長

ふと、ホームページ（以下HP）をチェックしましたら、年間閲覧数に偶然「100,000view」と表示されていました。365日間に概ね10万回見ていただいているということです。毎日およそ200回、多い日ですと600回程度の閲覧をしていただいている、ありがとうございます。また、保護者の方や地域の方からの「毎日楽しみに見てますよ！」「学校の雰囲気が伝わってきて安心します」そんな温かい言葉やアンケートへの書き込みも私たち職員にとって大きな励みになります。

本校は基本的に毎日HPを更新していますが、ちょっとした理由があります。それは、特別な行事だけではなく、「学校の今、日常」をできるだけそのまま、皆さんにお届けしたいからです。

子どもたちの表情や、授業のちょっとした工夫、学校の空気感は同じようでありながら日々違いがあり、「時々」では薄れてしまうことあるように感じます。ですから、「毎日」をできるだけ「連続」することで、学校の今の雰囲気がお伝えできていればと考えています。

また、「開かれた学校を」と言われていますが、保護者の皆さんにとって学校は見えにくい場所でありますし、なかなか中を覗くことはできません。しかし、HPで「今日、子どもたちはこんなふうにがんばっていましたよ」「学校はこんなことをしてみました」と子供たちの表情をお伝えすることで、少しでも安心感や楽しみにつながればと思います。

私が中学校勤務のころは、反抗期の子供たちが家で何も話してくれないとお嘆きのお父さんお母さん方に「学級通信のおかげで会話の糸口ができる」と、何度も喜ばれた記憶があります。ひとつすると高学年の子たちの中にはそんな子がいるかもしれません。そんな時、「こんなことがあったの？」「これ何？」と会話のきっかけになって、何かのお役に立てていれば幸いです。

また、卒業した中学生たちもよく見てくれているようで、今の小学校の様子や過去をさかのぼって自分たちの小学校時代を懐かしんでくれているようで、そんな見方も嬉しいことです。

ただ、特に最近は映像や個人情報、プライバシーへの配慮も欠かせません。情報提供と合わせて安全対策を重視しながらHP運営をしていきたいと思います。

これからも（できる限り全児童の）さりげない子供の姿、頑張る姿、真剣な表情など、学校の日常をそっと覗ける“窓”として、ご家庭や地域をつなぐ“窓口”としてHPを続けていきたいと思います。

では、まずは本年、ここまでありがとうございました。

皆様、よいお年をお迎えください。

